
令和５年第４回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目 １２月１３日（水曜日）        １１番 大 原  り え 議員   

７番 山 田  卓 彦 議員   

１番 井 上  敏 雄 議員   

４番 山 岡    勉 議員   

１０番 山 本  荘一郎 議員   

 ５番 浜 田  孝 男 議員   

 

 

第２日目 １２月１４日（木曜日）        １２番 森    幹 夫 議員   

１４番 筒 井  一 水 議員   

８番 山 岡    寿 議員   

３番 山 﨑  き よ 議員   

９番 井 上  正 臣 議員   

１５番 森 本  節 子 議員   

 

 

第３日目 １２月１５日（金曜日）        １６番 池 沢  紀 子 議員   

６番 福 井  英 人 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 １１番 質問議員氏名 大 原  り え 

 

一般質問通告内容 答弁者 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．学校教育について 

教 育 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  フリースクール 

  イ  とさ自由学校 

  ウ  学校給食 

通告主題 ２．相続登記義務化について 
担当課長 

質問要点   ア  町内における周知と土地登記の進捗は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 山 田  卓 彦 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．防災・減災 

担当課長 質問要点   ア  いの町防災・行政アプリについて 

  イ  スマートフォン所有・利用の普及について 

通告主題 ２．廃校・休校の利活用 

担当課長 質問要点   ア  音楽ホール・音楽教室・宿泊施設について 

  イ  武道館・武道教室・宿泊施設について 

通告主題 ３．待機児童の解消 

町  長 

及び 

担当課長 

質問要点   ア  いの町の現状について 

  イ  余裕教室の利活用について 

  ウ  保育士免許所持職員の採用・免許取得の補助を 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．伊野幼稚園運営の在り方について 

執 行 部 
質問要点   ア  極端な少子化の影響で園児数の激減対策は 

  イ  認定こども園と幼保の在り方は 

  ウ  増加が予測される保護者の就労と園の在り方は 

通告主題 ２．中山間地域振興について 

執 行 部 
質問要点   ア  町内各地の人口と高齢化率の分析で今後の対応 

  イ  現在までの中山間地域活性化対策での成果は 

  ウ  県中山間地再興ビジョン（骨格案）との連携は 

通告主題 ３．町内就職の促進策について 

執 行 部 
質問要点   ア  町独自の奨学金返還支援制度を先駆けて実施を 

  イ  県はモデル的施策に自由度の高い資金を提供 

  ウ  若者の定着・増加対策と就業対策は 

通告主題 ４．住環境対策と移住促進について 

執 行 部 
質問要点   ア  空き家対策は 

  イ  宅地の供給は 

  ウ  県目標の移住促進で人口増は可能なのか 

通告主題 ５．教育委員・いじめ・不祥事への対応について 

執 行 部 質問要点   ア  なぜ動かぬ学校・教育委員会・教育委員の対応 

  イ  教育委員人選の在り方は 

通告主題 ６．地域に開かれた学校づくりについて 
執 行 部 

質問要点   ア  働き方改革・教諭・児童と地域連携は 

通告主題 ７．排水施設工事について 

執 行 部 
質問要点   ア  新規日下川放水路工事と南の谷地区との種々の地元 

   対策工事や約束事はすべて完了しているか 

 イ  中ノ谷地区の排水施設工事の進捗状況は 

通告主題 ８．町政の発展と住民福祉の増進について 

執 行 部 質問要点   ア  過去７年間の施策への成果は 

  イ  限りなき町政への熱き思いは如何に 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 山 岡    勉 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町行政の限りない主体性 

執 行 部 
質問要点   ア  時は平時か平時にあらずか 

  イ  主体的行政の見極め 

  ウ  仁淀病院の今後の方向性 

通告主題 ２．暮らし応援政策今こそ 
執 行 部 

質問要点   ア  国の給付金対象世帯外への対策 

通告主題 ３．県の住宅断熱改修費補助事業 
執 行 部 

質問要点   ア  町も導入すべきでないか 

通告主題 ４．町発注工事の在り方 

執 行 部 
質問要点   ア  基本的な方針は 

  イ  入札参加資格 

  ウ  れんけい高知との関連は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番  質問議員氏名 山 本  荘一郎 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．いついかなる時でも「人の尊厳」を 
執 行 部 

質問要点   ア  防災計画の目的に「尊厳」の明記を 

通告主題 ２．地方交付金は援助ではない 
執 行 部 

質問要点   ア  なぜ誤解を助長するのか 

通告主題 ３．ライドシェアをどのように考えるか 
執 行 部 

質問要点   ア  地域の足確保には積極的な対応を 

通告主題 ４．町民に寄り添うこととは 
執 行 部 

質問要点   ア  これまで通りは正しいのか 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ５番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．市街化調整区域の規制緩和 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  時代に沿った対応について 

通告主題 ２．空き家対策 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  さらなる取り組みについて 

  イ  空き家の早期発見について 

通告主題 ３．流域治水「安全に逃げる」 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  現状と課題について 

  イ  今後の取り組みについて 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 森    幹 夫 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．地下水利用でいの町を売り込め 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  出来る方向は見えてきたのか 

通告主題 ２．偕楽荘調理業務 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  直営時（１か月間）の給食内容について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １４番 質問議員氏名 筒 井  一 水 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢について 

町  長 質問要点   ア  県・高知市とのかかわりは 

  イ  仁淀病院事務長退職を受けて 

通告主題 ２．グリーン・パークほどのについて 

担当課長 質問要点   ア  使われていない施設を 

  イ  にこ淵のトイレ 

通告主題 ３．防災無線の設置について 
担当課長 

質問要点   ア  屋外無線の状況 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ８番 質問議員氏名 山 岡    寿 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．公園利用状況について 

担当課長 質問要点   ア  安全で安心できる利用はできているか 

  イ  スケートボード、ＢＭＸ、専用施設の整備は 

 

 

 

 

 

 



  

 - 10 - 

一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 山 崎  き よ 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．会計年度任用職員 

執 行 部 
質問要点   ア  会計年度任用職員の実態について 

  イ  給与改定の４月遡及 

  ウ  募集のあり方、正規職員への道 

通告主題 ２．自治体で働く女性の賃金格差 

執 行 部 質問要点   ア  女性の賃金格差の原因 

  イ  女性の管理職登用に向けて 

通告主題 ３．住まいの相談窓口 
執 行 部 

質問要点   ア  住民の不安に応え、空き家対策につなげる 

通告主題 ４．不登校対策 
執 行 部 

質問要点   ア  子どもの居場所づくり 

通告主題 ５．放課後等デイサービス 

執 行 部 質問要点   ア  現状把握と解決に向けて 

  イ  町内で開設・継続していけるための支援 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ９番 質問議員氏名 井 上  正 臣 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．いの町の情報発信について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  標語の再考について 

  イ  いの町歌の普及について 

  ウ  「いの町」の表記について 

通告主題 ２．学校運営・教育環境の取り組みについて 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  小規模校、少人数校の教育方針について 

  イ  ＩＣＴを活用した学習について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 森 本  節 子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町民の生活を守るために 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  低所得世帯への給付の早期実施 

  イ  いの町独自の経済対策事業 

通告主題 ２．子育て支援について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  一時預かり事業と子ども誰でも通園制度 

通告主題 ３．若者の定住、地域活性化を目指して 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  奨学金返還支援制度の創設について 

通告主題 ４．防災・減災対策について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  伊野中央公園整備事業 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １６番 質問議員氏名 池 沢  紀 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．障がい児・者支援 

担当課長 

質問要点   ア  親なきあとの暮らしについて、本人の居場所に対する 

不安をなくすために必要なことは  

  イ  利用、入所施設は十分か 

  ウ  障がい者相談支援事業は、本人・親に寄り添った 

ものとなっているか。現状と課題は  

通告主題 ２．ひとり親家庭への支援体制 

担当課長 

質問要点   ア  町内のひとり親家庭の実情把握について 

  イ  現状と課題をどのようにとらえているか 

  ウ  厳しい生活状況のなかにいる当事者の不安への 

対応について、地域で生きる厳しさ  

  エ  相談窓口 

通告主題 ３．学校と地域のあり方について（いの町令和の教育

ビジョンＰＲＯＪＥＣＴ０４） 

教 育 長 質問要点   ア  「地域に開かれた学校」とは 

  イ  「地域と共にある学校」とは 

通告主題 ４．中学校の部活動の環境整備について 

担当課長 質問要点   ア  拠点校方式の導入について 

  イ  いの町の現状と今後は 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ５．仁淀病院の運営（経営）について 

町  長 

質問要点   ア  事務長は空席のままか 

  イ  令和６年度予算編成について 

 ウ  今後、町立での運営（経営）をどのように、いかに 

して持続するのか  

 エ  医師はじめ職員の確保をどのようにしていくのか  

 オ  収入の確保をどのようにしていくのか  

 カ  職員数はどうするのか  

 キ  ここ、７年間における正職員数の推移  

 ク  ここ７年間における常勤医師数の推移  

 ケ  Ｒ.５.１２月現在の外来、手術についてどのように 

  行われ、患者数の現状は 

 コ  救急受け入れはどのようになっているか  

 サ  仁淀病院経営強化プラン策定について  

スケジュールどおり進んでいるか。策定の必要性  

について  

  シ  地域医療構想調整会議について 

  ス  介護医療院への転換に伴う、メリット、デメリット 

について  

通告主題 ６．中長期健全財政運営 

町  長 
質問要点   ア  これからの１０年 

  イ  財政計画 

  ウ  民営化、民間委託の必要性について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ６番 質問議員氏名 福 井  英 人 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．「紙の町」いの町  

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  土佐和紙とは 

  イ  いの町「紙の博物館」の存在意義 

  ウ  地場産業である紙産業について 

 

 

 
 


